

## La verdad sobre el sistema bancario?

Escrito por Derek - 17/07/2014 08:54

---

Expondré por partes y en desorden : \*Origen del banco, su creación y finalidad.

\*Origen del engaño dentro del banco.

\*Quien controla el banco,y los fondos,

\*La verdad sobre el sistema bancario (actual).

Hay muchas dudas al respecto y espero entiendan la pregunta como el título de cada uno de estos temas,

Hoy, en este mismo momento, Manolito recibe su primer sueldo.

Pretende comprarse un coche, por lo que va a su banco para pedir los 13.500 euros que necesita, el resto, lo pagará con lo ahorrado.

Camina seguro, en la tele ha dicho que el dinero está barato, él no lo entendía. Si eres como él, déjame explicarte un poco.

El dinero se crea, el que crea el euro es el Banco Central Europeo. Este ente crea el dinero, por tanto, cuando Manolito va al banco, y pide 13.500 euros, si el banco no tiene suficiente para darselo, porque lo que tiene lo ha prestado o porque va a usarlo, en fin, si no dispone de ese dinero, el banco va al BCE, y le pide los 13500 euros.

Y el BCE le dice, "claro, te los doy, condición de que dentro de un tiempo me los devuelvas mas el 0.054% de interés, esto son  $(13500 \times 1.0054) = 13572.9$  euros."

Y el banco se vuelve a Manolito, que necesita el dinero, y tras pedirle abal, que contrate con el banco un seguro de vida, cobrarle comisiones solo por estudiarlo y tonterías varias, ye l banco le dice, "préstamo concedido, al 8%, es decir, que yo le doy ahora 13500, y usted, ,e lo devuelve con intereses".

El banco con los intereses que le ha cobrado a manolito le paga el 0.54% respectivo al BCE y se queda el resto. Eso, y todas las comisiones que te han cobrado.

Por cierto, la cuenta que hace el banco NO es  $(13500 \times 1.08) = 14580\text{€}$ . Según esto serían 1.080 euros de intereses.

Repito, NO es esa cuenta, ojalá. Lo que hace es que te cobra el 8% de lo que te queda por pagar, en cada mensualidad. Por lo que al final, y siendo estas cuentas exactas, si pides 13500 euros, al 8% de interés (el TAE, que no os engañen, si no os dicen el TAE os están diciendo un interés menor), a pagar en 4 años, acabaríais pagando 2.320 €.

Curioso verdad.

Manolito pagaría 2.320 euros por una operación que le ha costado al banco 72.90 Euros.

Y es que no tiene sentido que el sistema bancario sea así.

¿Sabíais que cuando España necesita dinero, no se lo puede pedir al BCE, ni al Banco de España? Se lo tiene que pedir al popular, al BBVA, a cualquiera de esos.

No, La unión dijo que los bancos centrales, esto, son, el BCE, Banco de España, banco de Alemania etc, no podían prestar dinero al país, y que se limitarían a vigilar a los bancos privados de la nación.

Así que, si un estado tiene déficit y necesita pasta, al banco.

¿ Entendéis ahora por qué NUNCA JAMÁS un gobierno tomará una medida en contra de los bancos?.

Por que NECESITAN a los bancos, por que hay déficit y alguien debe prestarles el dinero, y si joden al banco, adiós pasta.

Además, todos los partidos políticos piden dinero al banco para las campañas electorales. Es tan fácil para un banco controlar las medidas que toma un Gobierno..., tan sencillo como hacer una llamada y decir "nunca mas volverás a estar en el gobierno, por que nunca mas te voy a dejar dinero para tu campaña, y tu país, se irá a pique, por que tienes déficit y no te voy a dejar un duro, a ver como pagas ahora los gastos sin nosotros."

El gobierno, como todo el mundo, depende del banco. Manolito no puede esperar 2 o 3 años para ahorrar 13500 euros.

¿Pero de donde sale ese dinero? ¿quién produce? ¿quién inventó el BCE? ¿quién los mantiene?. La respuesta es simple. NOSOTROS. Tu y yo con nuestros impuestos, nuestra capacidad de producción, creamos el dinero, pagamos, ellos pueden cobrar, ese sistema se mantiene andando.

Básicamente, ese es el motivo por el que Manolito pedirá el préstamo, trabajará duro por pagar 2000 euros, por algo que se nos debería cobrar a 72.9€.

Sería tan fácil que el Estado se financiara con el dinero del BCE, sin intermediarios. Sería tan fácil que el ciudadano le pidiera el préstamo al Banco de España, que fuera una entidad sin ánimo de lucro, que nos cobrase un 1€ de interés cuando ellos lo pagan al 0.54%. Y que el beneficio fuese a las arcas de Estado, para pagar sanidad, educación.

Pero no se hace, por que, porque al banco, que es quién manda, no le conviene.

Y así seguiremos, dudo que esto tenga solución.

Fuentes :<http://siemprelevantarse.blogspot.com.es/2013/04/la-verdad-sobre-el-sistema-bancario.html>

=====

## **Re: La verdad sobre el sistema bancario?**

Escrito por Derek - 17/07/2014 11:02

---

De verdad quieren seguir ingresando su dinero al banco ?

=====